
Frau Landes führte  aus, dass der Antrag  zunächst  vertagt  werden sollte  bis der 
runde Tisch zu dieser Thematik  stattgefunden  habe. Dieser Empfehlung  wurde 
einstimmig  zugestimmt.


